

El PRI no tiene prisa en aprobar una reforma electoral al vapor: Cristina Ruiz

La diputada del PRI, Cristina Ruiz, anunció que esta bancada no tiene prisa para aprobar una reforma electoral al vapor. "Por eso es preciso mencionar que en el grupo parlamentario del PRI siempre estaremos a favor de todo lo que sume a la democracia de nuestro país, pero no apoyaremos ni solaparemos proyectos y decisiones que le resten a nuestra democracia y que perjudiquen a la autonomía de los órganos encargados, tanto de organizar las elecciones como de defender los resultados. El PRI no tiene prisa en aprobar algo al vapor".

